



## **PARTI SOCIALISTE**

### **Section du PAYS DE BITCHE**

52, rue Hohfurst  
57620 LEMBERG  
[paulschaeffer@hotmail.fr](mailto:paulschaeffer@hotmail.fr)

Lemberg le 22 avril 2013

Le secrétaire de section à :

**Colonel LEURS**  
Chef de Corps  
Commandant d'Armes  
de la place de Bitche

Mon Colonel,

Je me permets de m'adresser à vous pour vous faire part de mon étonnement, pour ne pas dire de ma stupeur, quant aux agissements et déclarations publiques de l'un des officiers qui sert actuellement sous vos ordres au sein du 16<sup>ème</sup> bataillon de Chasseurs.

En effet, les récentes déclarations publiques de monsieur **Emmanuel DESACHY**, officier servant dans votre régiment, à l'occasion des débats autour du « mariage pour tous », me font penser qu'il a largement outrepassé **le devoir de réserve** qui s'impose à sa fonction et son grade au sein de **l'armée de la nation**.

Si votre officier dispose bien sûr, comme tout citoyen, de toute sa liberté de conscience et d'opinion, il apparaît évident que ses prises de position dans la presse sont elles plus contestables. Ainsi, dans le Républicain Lorrain du samedi 20 avril 2013, il déclare visiblement être le seul à posséder, je cite, « **la vérité** », accusant le gouvernement de « **cacher la vérité des chiffres..** » avant de remettre en cause le Ministre de l'Intérieur lui-même et pour finalement traiter « **l'ensemble du gouvernement qui nous mène en bateau** » de menteur.

Monsieur Desachy a le droit de ne pas aimer le gouvernement, mais, faut-il le rappeler, ce dernier est issus d'un vote de la nation souveraine et n'en déplaît à votre collaborateur, est le gouvernement légitime de notre pays.

Dans la suite de l'article de la même édition, votre officier va plus loin en remettant en cause l'intégrité et l'honnêteté d'autres services de l'Etat. Et pas n'importe lesquels, ceux de la Police Nationale, en accusant, je cite « ***...des manifestants sont excités, manipulés, poussés à la faute par des policiers en civil..*** ». La Police serait donc responsable des violences et dérapages homophobes qui se multiplient ces derniers temps.

Ces déclarations sont graves. Venant d'un officier de l'Armée Française elles sont inacceptables. Le Président de la République est le chef des armées.

Demain, monsieur Desachy va-t-il aussi donner son avis sur l'intervention de nos soldats au Mali ou sur les choix stratégiques en Afghanistan ? Peut-être aussi sur l'organisation de nos forces de gendarmerie ou de police ?

Au-delà du fait que je transmette naturellement ma protestation à Monsieur le Ministre de la Défense, je vous demande respectueusement de faire appliquer le devoir de réserve aux personnels militaires qui sont sous vos ordres.

Dans cette attente, et restant à votre disposition, veuillez croire, mon Colonel, en l'expression de ma haute considération et accepter mes respectueuses salutations.

Le secrétaire de section  
du Pays de Bitche ;

Paul Schaeffer.